



デイケアでの節分は、2人の年男・年女と共に5人の鬼を楽しく退治する事が出来ました。今年も無事、福の神と共に過ごせると思います。

2月3日 恒例の節分祭を、ディサービス・グループホーム・ショートステイにて行いました。今回初めて各部署にて豆撒き・鬼退治を行い、お一人お一人がゆっくりと鬼に関わることが出来、無我夢中に豆を投げる方もいらっしゃれば、投げた傍から、鬼の退散を見て豆を拾い味わう方も居り、笑いと共に節分行事を楽しみました。

【デイケア】

毎年一月の行事となりました東保育園児との交流会が行われました。今年は女の子による可愛い踊りから男の子による剣舞もあり、大人顔負けの迫力でした！踊りのバリエーションもたくさんあり、毎年レベルアップしているように感じました。

利用者さんも笑顔が絶えず、とても有意義な交流会となりました。



【デイサービス】

今年も“のもざき水仙まつり”へ行ってきました。

三分咲きでしたが、お天気もよく、水仙の甘い香りに包まれ、心も体もリフレッシュできました。

【グループホーム】

1月 初詣に行ってきました。神社での新年の雰囲気を感じながら、今年も一年良い年を過ごせますようにとそれぞれ祈願してまいりました。

グループホームでは、お正月遊びとしてカルタ取りゲームを開催！白熱しながら周りのあまりの真剣さに笑いながら楽しい三が日を過ごしました。



【ショートステイ】

1月上旬、時津町内の祐徳稻荷神社に初詣に行ってまいりました。御利用者様、スタッフ一人一人、手を合わせ無病息災、家内安全などそれぞれの願い事を祈りました。

今年一年、楽しく笑顔で過ごしていきたいです。

1月 14日 グループホーム・ショートステイにて、消防署の方と一緒に夜間想定避難訓練を行いました。

避難装置や防火扉を操作し、タイムを計測しながら、本番ながらの緊張の中での訓練でした。火災を出さない事はもちろんですが、万が一に備え、訓練の反省をしつつ再度操作や一連の流れを確認し、職員全員で日頃から気を付けていくとの思いを新たにしました。

○デイケア○

3月下旬～ 花見

【行事予定】

○デイサービス・グループホーム・ショートステイ○

3月3日 ひなまつり

6日 デイサービス・グループホーム

13周年

10日 グループホーム運営推進会議

4月 花見

避難訓練

